

Medellín, 19 de agosto de 2020

Carta abierta a la opinión pública

Tras conocer el anuncio por parte del Alcalde de Medellín y Presidente de la Junta Directiva de EPM, Daniel Quintero Calle, de los nuevos integrantes del máximo órgano de dirección de la Empresa, quiero darles la bienvenida a nuestra Organización, destacar su conocimiento multidisciplinario que nos permitirá tomar las mejores decisiones en pro de la gente y reiterar mi compromiso inquebrantable con la ciudadanía, los empleados de EPM y sus contratistas.

Así mismo quiero reiterar mi agradecimiento y gratitud con los miembros salientes de la Junta Directiva por todos los servicios prestados y sus contribuciones durante el tiempo en que participaron de este organismos colegiado.

El fortalecimiento del Buen Gobierno Corporativo, el cumplimiento del Convenio Marco de Relaciones Municipio de Medellín-EPM, el respeto por la independencia de nuestra Junta Directiva, la gestión y cumplimiento de sus directrices y orientaciones; y preservar la confianza del mercado financiero e inversionistas son compromisos que, desde mi posesión, asumí con determinación, guiado por los principios fundacionales de EPM hace 65 años y nuestra tradición de rigor técnico, jurídico, financiero y administrativo.

Cordialmente,



Álvaro Guillermo Rendón López
Gerente General EPM

estamos ahí.